

台灣醫用營養醫學會第六屆第三次
會員大會暨學術研討會
社團法人台灣慢性病全人醫療學會第三屆第一次
節目表

時 間：110 年 11 月 6 日（星期六）8:30-12:00

地 點：台大公衛 R211 教室（臺北市中正區徐州路 17 號）

主辦單位：台灣醫用營養醫學會
社團法人台灣慢性病全人醫療學會

Time	Topics	Speakers	Moderators
8:00 – 8:30	報到		
8:30 – 8:40	黃國晉 理事長致詞 林文元		
8:40 – 9:10	大會演講（一） 慢性腎臟疾病治療觀念的最新突破 – DAPA-CKD	洪冠予 常務理事	鄭劍廷 理事
9:10 – 9:40	大會演講（二） Beyond the old paradigms: The rationale for fix-ratio combination therapies and How FRC can help?	盧佳文 秘書長	許 輔 理事
9:40 – 10:20	大會演講（三） VERIFY the role of early combination : focus on beta cell preservation	張皓翔 秘書長	黃國晉 理事長
10:20 – 10:30	中 場 休 息		
10:30 – 11:00	大會演講（四） Role of Liraglutide 3.0mg in Weight Management	林文元 理事長	楊宜青 教授
11:00 – 11:30	大會演講（五） Tailor-made antiplatelet therapy in East-Asian population – from guideline to clinical practice	蔡詩力 監事	姚建安 常務監事
11:30 – 12:00	會員大會 理監事選舉(投票與開票)與理監事會議		
12:10 – 12:45	Lunch symposium(市長官邸餐廳) Importance of Pneumonia Prevention in Adults & Elders	程劭儀 理事	鄭金寶 理事
12:45 – 13:20	Lunch symposium Influenza and Pertussis – Broadening adult immunisation during the flu season	詹其峰 監事	詹鼎正 理事
13:20–13:30	綜合討論		